

HONDURAS EMPRENDE



AÑO 1, EDICIÓN N°6, TEGUCIGALPA, HONDURAS. 29 DE JULIO DEL 2022.



Honduras – SICA SENPRENDE integra mesa regional que impulsará a las MIPyMES

www.senprende.com

> CONTENIDO

Página 5

> **Presidenta Xiomara Castro entre los gobernantes con mejor desempeño en Latinoamérica.**

Página 2

> **Con Alianza SENPRENDE – ONCAE MIPyMES serán proveedores del Estado.**

Página 7

> **Una iniciativa de Gobierno Productores de 500 comunidades rurales tendrán acceso a créditos blandos.**

SENPRENDE y FUNDER trabajan en un plan operativo para garantizar la producción en el campo.

Página 8

> **Inclusión de jóvenes más vulnerables. SENPRENDE y Caprodi**

impulsan el emprendimiento de jóvenes con discapacidad.

Página 10



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Presidenta Xiomara Castro entre los gobernantes con mejor desempeño en Latinoamérica.



➤ La Presidenta Xiomara Castro, asumió el poder el 27 de enero del 2022.

La Presidenta Xiomara Castro, figura entre los cuatro gobernantes con mejor desempeño en Latinoamérica, según la encuesta aplicada por la firma regional, CID Gallup y que destaca la revista internacional Forbes Centroamérica edición julio/2022.

La Presidenta Castro, asumió el poder el 27 de enero del 2022. La información por la encuestadora la ubica en el cuarto lugar con un 57% de aprobación.

El sondeo de opinión se realizó por medio de llamadas celulares, a una muestra de 1,200 ciudadanos entre el 10 al 19 de mayo del 2022; en un proceso de evaluación de desempeño a 12 gobernantes de Latinoamérica.

Nayib Bukele (El Salvador) obtuvo el primer lugar con un 86%, Rodrigo Chaves (Costa Rica) logró un 69% y Luis Abinader (República Dominicana) quedó en la tercera posición.



➤ La doctora y científica, Mary Lorena Vallecillo junto a la Presidenta Xiomara Castro.

La Presidenta Castro comparte esta distinción internacional con otras 13 hondureñas que destacan en diferentes ámbitos. Entre ellas, Mary Lorena Vallecillo, docente e investigadora que ha desarrollado terapias para tratar enfermedades musculares degenerativas para brindar una mejor calidad de vida. En marzo fue nombrada como Ministra Asesora Presidencial en Promoción del Desarrollo y la Ciencia por la Presidenta Xiomara Castro.

CID Gallup, es una empresa con más de 45 años de experiencia en consultoría, inteligencia de negocios, recolección y análisis de información para estudios de mercados, sociales, opinión pública y política.

>Según encuestas internacionales

Presidenta de Honduras entre los líderes continentales mejor evaluados.

La Presidenta Xiomara Castro ocupa un espacio entre los líderes políticos mejor evaluados de América Latina, según un sondeo electoral realizado por la firma Datoworld, en los últimos días.

La firma internacional es una empresa de prestigio que le da seguimiento electoral a los gobiernos en el mundo por medio de encuestas, tendencias políticas y coberturas electorales, entre otros.

La Presidenta de Honduras alcanzó una evaluación de 61% de un total del 100%, solamente superada por el mandatario de El Salvador, Nayib Bukele, con un 87% y de República Dominicana, Luis Abinader con 68%.

Una de las valoraciones que hace esta encuestadora, es la popularidad que alcanza cada presidente por sus ejecutorias, como un mecanismo de generación de políticas públicas que fortalezcan el desarrollo de la nación.

La Presidenta, que tomó posesión el pasado 27 de enero del presente año, ha alcanzado varios logros que fueron parte de su promesa de campaña. Entre estas, derogar la Ley de Zonas de Especiales de Desarrollo y Empleo (ZEDE), la derogación de la Ley de Empleo por Hora, subsidios a los combustibles y energía gratis para quienes consumen menos de 150 kilowatts por hora.

Estos logros se destacan, sobre todo, por haber encontrado un país en ruinas y en pocos meses ha ido construyendo las bases para restablecer el Estado de Derecho.



> La Presidenta Xiomara Castro, ocupa un espacio entre los líderes políticos mejor evaluados de América Latina.



> Según la encuesta internacional, Xiomara Castro obtuvo un 61% en la evaluación.

Observatorio Internacional

 **87**%
Nayib Bukele
El Salvador



 **68**%
Luis Abinader
República Dominicana

 **61**%
Xiomara Castro
Honduras



 **56**%
Manuel López Obrador
México

>Con apoyo de entes cooperantes

SENPRENDE integra mesa regional que impulsará a las MIPyME



> Integrantes del Centro Regional de Promoción de la MIPyME (CENPROMYPE) y cooperantes internacionales crearon la “Mesa de Armonización de la Cooperación”.

San Salvador, El Salvador. Con el objetivo de institucionalizar un espacio de diálogo abierto con los socios cooperantes que impulsan a las MIPYMES del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), el Centro Regional de Promoción de la MIPYME (CENPROMYPE) estableció una “Mesa de Armonización de la Cooperación”.

Dennis Corrales, director ejecutivo, Alejandra Ortega, subdirectora de Asistencia Técnica y Angélica Fajardo, subdirectora de Formalización, del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) participaron en la actividad como representantes de Honduras en tan importante evento.

El director ejecutivo de SENPRENDE, manifestó que “la Presidenta Iris Xiomara Castro ya trabaja para crear un modelo económico alternativo que permita el desarrollo de los emprendedores, micro – pequeños y el Sector Social de la Economía.”

“SENPRENDE es el brazo fuerte del gobierno para liderar la política pública que dé respuesta a las necesidades reales de los emprendedores y permita la generación de nuevos empleos”, agregó, Corrales.

Resultados

En la actividad se explicó que la cooperación no escapa a los efectos adversos que ha causado la pandemia, es necesario establecer nuevos acuerdos entre los socios para construir conjuntamente instrumentos sencillos, procesos ágiles, intervenciones más enfocadas y apoyos que generen mejores resultados en el tema de cooperación para cada país receptor, evitando duplicidades y descoordinación, aspectos que provocan costes de transacción elevados e ineficacia en la ejecución para los socios locales.

Jorge Morales Paulino, viceministro de Fomento a las MIPYMES, del Ministerio de Industria, Comercio y MIPYMES (MICM), de República Dominicana y presidente pro tempore de CENPROMYPE, señaló que “el incansable trabajo realizado al lado de nuestros socios estratégicos para facilitar las herramientas necesarias a las empresarias y empresarios, quienes conforman el 99% del parque empresarial de la región.”

Además, destacó que el Consejo de Ministros de Integración Económica (COMIECO) aprobó recientemente la Política Regional de Modernización y Transformación de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (PRMIPYME), que marca una visión de desarrollo hasta el 2050, “con esta política se reorganizan y priorizan los temas más importantes para la MIPYME regional, vinculándola con el mercado regional y sus oportunidades, así como también al mercado extraregional”.

El SICA trabaja por mejorar su estrategia de gestión de cooperación diseñando instrumentos innovadores que se adecuen al contexto internacional que viven los socios donantes tradicionales.

Es en este sentido que CENPROMYPE busca cumplir cinco objetivos con la Mesa de Armonización de la Cooperación:

1. Diseñar instrumentos de cooperación innovadores que sean eficaces.
2. Organizar los esfuerzos de cooperación bilaterales con el regional.

3. Ampliar las modalidades y montos de cooperación regional para la MIPYME de manera gradual y armonizada.

4. Establecer un espacio de intercambio de conocimientos entre los socios cooperantes para identificar buenas prácticas y, o del fomento de la cooperación para el desarrollo de la MIPYME.

5. Contribuir a la implementación de la PRMIPYME.

El evento contó con la representación de actores determinantes para la toma de decisiones tales como la Organización de los Estados Americanos (OEA), la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AACID), la Unión Europea en Costa Rica y El Salvador, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA - SICA), ONU Mujeres, China-Taiwán, la Agencia Italiana para la Cooperación, la Federación de Cámaras y Asociaciones de Exportadores de Centroamérica y el Caribe (FECAEXCA) y de las embajadas de Panamá, Costa Rica, Nicaragua, República Dominicana, Guatemala y México.

Finalmente, acordaron que CENPROMYPE se reunirá una vez al año, cuya agenda será preparada de manera conjunta con los socios y establecerá un sistema de información permanente con los socios para una mayor y mejor comunicación y coordinación.



> Con Alianza SENPRENDE – ONCAE MIPYMES serán proveedores del Estado.

Las autoridades del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) y la Oficina Normativa de Contratación y Adquisiciones del Estado (ONCAE) están creando las bases para que los emprendedores, microempresarios y Sector Social de la Económica sean proveedores del Estado.

Julio Escoto, subdirector de Mercados y Noé Escalante de la Unidad de Desarrollo Empresarial, participaron en la actividad por SENPRENDE, mientras que por ONCAE, Rubén Reyes, Coordinador de Proyectos, junto a su equipo de trabajo.

“Nos reunimos con los funcionarios de ONCAE, ya que en la legislación de Honduras existe la Ley 135-2008, promulgada en el gobierno del expresidente José Manuel Zelaya, para establecer una medida de beneficio muy importante para la MIPYME y que no se ha estado cumpliendo en los últimos años”, explicó, Julio Escoto.

Agregó que “la intención es generar un convenio de cooperación entre SENPRENDE y ONCAE. Es necesario seguir construyendo el camino para fortalecer el desarrollo de los emprendedores, MIPYMES y Sector Social de la Economía”, señaló, el subdirector de Mercados de SENPRENDE.

Ambas instituciones darán cumplimiento al Decreto 135-2008 (Ley Para el Fomento y Desarrollo de la Competitividad de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa.) La normativa tiene el objetivo de fomentar el desarrollo de la competitividad y productividad de los MIPYMES en las zonas urbanas y rurales, a objetivo de promover el empleo y el bienestar social y económico de todos los participantes en dichas unidades económicas.



> Momento que las autoridades de SENPRENDE y ONCAE se reúnen.



> Momento que las autoridades de SENPRENDE y ONCAE se reúnen.

Mientras que Noé Escalante, manifestó que “el equipo técnico del servicio de emprendimiento recibirá una inducción, de cuáles son los procedimientos administrativos y legales que permita el registro de los MIPYME en la base de datos de la ONCAE.”

Se explicó que uno de los desafíos que existen para que los microempresarios puedan estar en ONCAE, se basa en la mejora a los procesos administrativos y tiempos para cumplir con el pago a los MIPYMES.

El servicio nacional de emprendimiento presentó a ONCAE el plan operativo de trabajo que relaciona los servicios que brinda como; la asistencia técnica, formalización de las MIPYMES, vinculación a financiamiento y oportunidades de acceso a mercados.

Los equipos técnicos de ambas dependencias ya están trabajando para concluir con el convenio de cooperación, ello, permitirá generar liquidez suficiente a los microempresarios para que conviertan sus empresas en negocios sostenibles.

›Una iniciativa de Gobierno

Productores de 500 comunidades rurales tendrán acceso a créditos blandos.

SENPRENDE y FUNDER trabajan en un plan operativo para garantizar la producción en el campo.

Las autoridades del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) y la Fundación para el Desarrollo Empresarial Rural (FUNDER) ya trabajan en un plan operativo para que los productores del campo accedan a créditos blandos.



El subdirector financiero de SENPRENDE, Ricardo Casco, explicó que “FUNDER es un aliado estratégico con más de 25 años de experiencia. Para SENPRENDE es importante garantizar la producción del campo al colocar créditos en el sector agrícola. Nos acercamos para estrechar esa alianza estratégica que cumpla la visión de la Presidenta Xiomara Castro.”

El 46% de la población hondureña se encuentra en asentamientos en zonas rurales y mantienen dinámicas económicas vinculadas a la producción del campo y aprovechamiento del bosque.

“La vinculación financiera es sumamente importante, principalmente para las personas de tierra adentro que tienen menos posibilidades de acceso a créditos al no tener garantías”, amplió, Casco.

Por su lado, Miguel Ángel Bonilla, director ejecutivo de FUNDER, manifestó que “junto a SENPRENDE vamos a apoyar con recursos las cajas rurales y a productores de granos básicos, entre otras.”

› Autoridades de SENPRENDE y FUNDER definieron una agenda de trabajo para reactivar la producción en el campo.

Para el director también sumo la necesidad dar facilidades de crédito a productores de la cadena acuícola, de camarón, tilapia y salineros. La operatividad de SENPRENDE y FUNDER será en 16 departamentos, 190 municipios y 500 comunidades rurales.

“Vemos muy buenas intenciones del nuevo gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, estamos anuentes en mantener esa buena relación para mejorar la actividad agrícola empresarial de pequeños empresarios en el país y enfrentar los difíciles pronósticos del cambio climático”, finalmente, expresó el director ejecutivo de SENPRENDE.

El gobierno de la Presidenta Xiomara Castro en su plan de desarrollo agropecuario y soberanía alimentaria impulsa una reforma agraria, con créditos y asistencia, para que las familias campesinas puedan adquirir tierras y cultivarlas.

➤ **Fueron afectadas por ETA, IOTA y COVID**

Emprendedoras conforman Caja de Ahorro y Crédito gracias a SENPRENDE

San Pedro Sula, Cortés. El Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) se convirtió en la institución aliada de 22 emprendedoras que conformaron la Caja de Ahorro y Crédito, “Mujeres Emprendedoras del Valle de Sula”, en San Pedro Sula, Cortés.

Se trata de mujeres afectadas por el paso de los huracanes ETA e IOTA y las secuelas de la crisis que ha generado el COVID - 19.

Patricia García, Presidenta de “Mujeres Emprendedoras del Valle de Sula”, dijo “SENPRENDE nos apoyó dándonos capital semilla, equipo para hacer el trabajo de emprendimiento, y nos capacitó en los procesos para legalizar nuestra caja de ahorro.”

Agregó que “SENPRENDE no nos dejó solas, estamos en pie. Nuestra visión actual es apoyar a más microempresarias, pues queremos ser mujeres que generen cambio para nuestro país.”

Calzado, productos artísticos, bisutería, dulces, alimentos, belleza, barberías son parte de los rubros que se producen con la caja de ahorro en el norte de Honduras.

La caja de ahorro inicio con 5,000 lempiras, y en la actualidad ya cuentan con un capital de 250,000 lempiras.



➤ Karla Alvarado, beneficiaria que integra la caja de ahorro “Mujeres Emprendedoras del Valle de Sula”.

“Tengo una fábrica de dulces, mi emprendimiento existe hace 15 años. Tenemos nuestra caja de ahorro gracias a SENPRENDE. Ha sido una buena experiencia, es bueno saber que hay instituciones que nos dan oportunidades para crecer”, explicó la emprendedora, Karla Alvarado.

El subdirector financiero de SENPRENDE, Ricardo Casco, conoció el caso de las emprendedoras. Expresó que “el tema de solidaridad, y el empeño de conformar una caja de ahorro es algo loable. Hay que estimular que las asociaciones permitan a sus integrantes apoyarse de manera mutua para que tengan un objetivo común.”

“Mujeres Emprendedoras del Valle de Sula”, es una empresa auto sostenible, rentable y con solidez financiera e innovación, comprometida con la transformación social en Honduras, creando espacios y condiciones de inclusión socioeconómica.

SENPRENDE, en alianza con otras instituciones públicas y privadas, trabaja para crear un plan operativo que permita legalizar, capitalizar y reactivar las cajas de ahorro en todo Honduras.

> **Inclusión de jóvenes más vulnerables.**

SENPRENDE y Caprodi impulsan el emprendimiento de jóvenes con discapacidad.

La subdirectora de Asistencia Técnica del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) Alejandra Ortega, manifestó que, “la Presidenta Xiomara Castro en su plan de gobierno está priorizando la inclusión de los sectores más vulnerables y desprotegidos, uno de ellos es el sector de discapacidad.”

Ortega, junto a su equipo de trabajo, visitaron el Centro de Atención Progreseño a la Discapacidad (Caprodi) en el Progreso, Yoro, para conocer el caso de talentosos emprendedores que son jóvenes con discapacidad.

Bajo la nueva visión de gobierno, SENPRENDE firmará un convenio con Caprodi, para reiterar el derecho que tienen los sectores vulnerables e impulsar el emprendimiento de los jóvenes con discapacidad.

“Desde SENPRENDE, vemos una gran oportunidad para estos jóvenes emprendedores, quienes tienen sueños de negocios, por lo tanto, les ayudaremos a que los cumplan. Ellos quieren ser parte del sector de la economía de nuestro país”, agregó la subdirectora de Asistencia Técnica.



> Parte del equipo de emprendedores con discapacidad que integran “Donas Sin Barreras”.

Amplió, “venimos con una ilusión muy grande, me conmueve ver a jóvenes, que a pesar de la discapacidad tienen un espíritu de guerreros para generar negocios a nivel empresarial. Desde SENPRENDE, como directriz de la Presidenta Castro, vamos a lograr que salgan adelante. Observamos a emprendedores con discapacidad elaborando donas de muy buena calidad. Además, emprendedores involucrados en la robótica, pues tienen habilidades tecnológicas muy avanzadas.”

“Se está haciendo un convenio para trabajar directamente con Caprodi, que permita al servicio de emprendimiento dar asistencia técnica, con modelo de capacitaciones especiales para el sector discapacidad”, informó la funcionaria.

La alianza entre SENPRENDE y Caprodi permitirá el apoyo a 1,700 personas con discapacidad en todo el país, entre ellos, los interesados en la formación como emprendedores.

Caprodi surge como un sueño de las personas con discapacidad para enfrentar la invisibilización que les provoca un mayor grado de vulneración a sus derechos humanos.

Cristian Murillo, director ejecutivo de Caprodi, dijo “creemos que un convenio entre SENPRENDE y Caprodi fortalecerá las políticas de inclusión que el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro está dando a los sectores vulnerables y marginados.”

Para el director, “con SENPRENDE tendremos acompañamiento técnico y financiero. El servicio de emprendimiento entra en esta visión para mejorar la economía del país. Encontramos puertas abiertas desde la dirección ejecutiva hasta el equipo técnico de la institución.”

Continuó explicando, que SENPRENDE hizo una visita a Caprodi, para hacer un diagnóstico de los emprendimientos que están funcionando con la organización, además, de los jóvenes que están en formación como futuros microempresarios.



➤ Karina Flores, coordinadora de Derechos Humanos e Incidencia Política de Caprodi.

Finalmente, expuso, “la organización nace como una necesidad que tenían las personas con discapacidad, ya que no había un espacio que ofreciera acceso a derechos fundamentales. Trabajamos con los pilares de salud y rehabilitación, educación inclusiva, incidencia en la generación de políticas públicas en pro de nuestro sector, e inclusión laboral y medios de vida.”

Caprodi apoya directamente más de 80 jóvenes con discapacidad, más de 50 ya cuentan con formación de emprendimiento, el resto están en procesos de capacitación.

La falta de acceso de las personas con discapacidad a los derechos económicos y sociales violenta la Ley de Equidad y Desarrollo Integral para las Personas con Discapacidad (Decreto 160-2005) que obliga al Estado hondureño, a asegurar a las personas con discapacidad, el acceso a servicios de salud, educación, formación profesional e inserción laboral idónea en servicios de atención al público.



➤ Los jóvenes emprendedores venden sus productos en El Progreso, Yoro.

>Emprendimientos con inclusión

Lanzan la primera fábrica de bastones para personas con discapacidad visual.



> Santos Espinal, vicepresidente de la Unión Nacional de Ciegos Hondureños (Uncih).

El Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) participó en la inauguración de la primera fábrica de bastones para personas con discapacidad visual, una iniciativa de la Unión Nacional de Ciegos Hondureños (Uncih).

La subdirectora de Asistencia Técnica de SENPRENDE, Alejandra Ortega, expresó que “como SENPRENDE, nos sentimos honrados de participar, junto a la Uncih, en esta inauguración. Estaremos apoyándoles en formación, para que ellos puedan administrar y gestionar la empresa, les daremos toda la asistencia técnica necesaria.”

“La Presidenta, Xiomara Castro, nos dio la instrucción clara de atender a las más de 1.3 millones de personas que sufren algún tipo de discapacidad, llevándoles respuestas de manera pronta. Refundar el país pasa por la inclusión de sectores como la discapacidad, que en mucho tiempo estuvieron invisibilizados, pero que ahora son prioridad para nuestro gobierno”, concluyó la subdirectora.

“La Presidenta, Xiomara Castro, nos dio la instrucción clara de atender a las más de 1.3 millones de personas que sufren algún tipo de discapacidad, llevándoles respuestas de manera pronta. Refundar el país pasa por la inclusión de sectores como la discapacidad, que en mucho tiempo estuvieron invisibilizados, pero que ahora son prioridad para nuestro gobierno”, concluyó la subdirectora.

Uncih

Es una organización sin fines de lucro, integrada y dirigida por personas con discapacidad visual, que promueve los derechos de las personas ciegas, a través de procesos de incidencia política para mejorar las condiciones de vida y lograr una verdadera inclusión en la sociedad.

Wendy Velázquez, presidenta de la Uncih, dijo que, “la fábrica nos ayudará para la auto sostenibilidad de la organización. De igual manera, para que las personas con discapacidad visual, puedan adquirir bastones a precios accesibles, ya que comprarlo fuera del país lo vuelve bastante costoso”, a la vez exclamó “¡sí, lo logramos!, no fue fácil, pero lo logramos.”



> Bastones fabricados por Uncih, para personas con discapacidad visual.

Velázquez agradeció, “para nosotros el apoyo que SENPRENDE nos ha ofrecido es muy importante, porque no habíamos tenido antes esta apertura y la vamos a aprovechar al máximo. Confiamos que la Presidenta Xiomara Castro, respetará nuestros derechos. Aquí estamos para trabajar juntos con el gobierno.”

La primera fábrica de bastones, está ubicada en la colonia Alemán de Tegucigalpa, Francisco Morazán. Cuenta con cuatro empleados, mismos que padecen de discapacidad visual y que se capacitaron fuera del país para aprender a elaborar los bastones.

Olga Guzmán, una de las beneficiadas, declaró que “para mí es de mucha satisfacción formar parte de este primer proyecto en el país. Al principio lo miré como inalcanzable, pero lo logré y lo que más me encanta es la satisfacción de poder ayudar a los demás.”

SENPRENDE trabaja para crear un modelo económico alternativo bajo la instrucción de la Presidenta Xiomara Castro, que incluye a los sectores vulnerables del país. El emprendimiento entre las personas con discapacidad permitirá que puedan involucrarse de manera independiente en las diferentes tareas, respetando así, el derecho al trabajo.

Santos Espinal, vicepresidente de Uncih explicó, “me atrevo a decir que el bastón es la extensión de los ojos que no tengo, el bastón nos genera independencia y si nos limitan de tenerlo, nos quitan autonomía y seguridad en la vida de una persona ciega.”

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS) en los países en vía de desarrollo, un 15% de la población sufren algún tipo de discapacidad, por lo que se considera que en Honduras al menos un 1.3 millones de personas sufren alguna discapacidad.



> Momento en que las autoridades de Uncih hacen el corte de cinta para inaugurar fábrica de bastones.



> La primera fábrica de bastones, está ubicada en la colonia Alameda de Tegucigalpa, Francisco Morazán.

> INDICADORES DE “HONDURAS EMPRENDE”

> COORDINADOR GENERAL

Julio Escoto Córdova, Subdirector de Acceso a Mercados.

> EQUIPO DE PRODUCCIÓN EDITORIAL

Darío Rosales Castro y Alberto Reconco, Unidad de Comunicaciones.
Beki Canales, Marketing Digital.
German Lobo y Eduardo Aguilar, Diagramación y Diseño.
Stephany Girón, Ruth López y Sisly García, Unidad de Promoción.

> CONSEJO DE DIRECCIÓN

Dennis Corrales, Director Ejecutivo.
Alejandra Ortega, Subdirectora de Asistencia Técnica.
Angélica Fajardo, Subdirectora de Formalización.
Ricardo Casco, Subdirector de Asistencia Financiera.

